Wenn die Sonne des Lebens untergeht, leuchten die Sterne der Erinnerung.

TODESANZEIGE UND DANKSAGUNG

Unser lieber Bruder, Schwager, Götti und Onkel

Ernst K. Stüdle 1. April 1949 bis 11. April 2024

ist im Beisein seiner Familie für immer friedlich eingeschlafen.

Den vor zwanzig Jahren erlittenen Hirnschlag hast Du mit Gleichmut angenommen und das nachfolgend eingeschränkte Leben mit Würde gemeistert. Trotz Deines Handicaps konnten wir gemeinsam viel Schönes erleben. Jetzt aber war Deine Lebenskraft erschöpft. In Dankbarkeit blicken wir auf die vergangenen Jahre zurück.

Den Betreuerinnen und Betreuern, sowie den Pflegefachpersonen des Hauses A Haus Wäckerling danken wir herzlich für die jahrelange, fürsorgliche Betreuung von Ernst. Danken möchten wir auch den Ärzten und Pflegefachpersonen der Station 3.0 des Spitals Männedorf für die liebevolle Pflege während seiner letzten Tage.

Hans-Jakob und Ursula Stüdle-Balderer mit Familie Elisabeth und Hans Tischhauser-Stüdle mit Familie

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Wenn man Ernst gedenken möchte, unterstütze man aphasie suisse, 6004 Luzern mit einer Spende. IBAN CH70 0900 0000 6000 4146 8, Vermerk Ernst Stüdle

Traueradresse: Elisabeth Tischhauser-Stüdle, Scheidbachweg 3, 8708 Männedorf